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交通安全の祈りを込めて
～二本松婦人会 交通安全母の会様 来校～

１３日、二本松婦人会様 交通安全母の会様が学校にお出でになり、全校生に「メッセージ入
りのティッシュ」と「交通安全に関する用品の目録」を届けてくださいました。１年生の代表児
童に手渡していただきました。地域の方の交通安全への願い、子どもを大切に思う気持ちがひし
ひしと感じました。
いただいたティッシュには様々なメッセージが添えられていました。「交通安全」と一言で言

っても、自転車の乗り方もあれば、横断歩道の渡り方も・・・。婦人会・交通安全母の会の皆様
の思いがしっかり伝わるティッシュでした。子ども達に渡しますので、ご家庭で是非、ご覧くだ
さい。

お願い【緊急メールの伝達・拡散を】
～関係する人にできるだけ早く 子どもの命を守るために～

現在、学校から保護者の皆さんに、緊急で連絡したいことがある場合には登録いただいている
アドレスへの「連絡メール」を利用させていただいています。６・７月は天候不順もあり、大雨、
雷、土砂災害などへの警戒喚起や、登校・下校時刻の変更などに何度か利用させていただいてま
す。子どもの命を守るための対応にご協力いただいていますこと感謝申し上げます。
ただ、このシステムは「メールを見てもらえなければ伝わらない」ということはどうしようも

ない課題でもあります。お仕事をしていたり、メールに気づかなかったり・・・。そこで、お願
いです。
メールを確認されたら、是非、多くの人に伝達・拡散してほしいのです。方法としては、メー

ルの転送もあるだろうし、コピペして「LINE」でつながっているお知り合いに流すこともある
だろうし、近くの方に口頭で話すこともあるだろうし、電話することもあるだろうし・・・と思
っています。
「メールを確認しているかもしれないし・・・」「同じ内容が何度も行ったら迷惑かな・・・」
いろいろと考えるかもしれません。しかし、緊急に対応をお願いする内容であり、子どもの命を
守るためのことを考えれば同じ内容が何度届いたとしてもたいした問題ではないと思うのです。
大事なのは、できるだけ短時間に多くの人が情報を共有することであると考えます。
特に地域の「見守り隊」の方へはなかなか情報が届きにくいという現状もありますのでどうぞよ
ろしくお願いします。 【メール拡散・伝達のイメージ】
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PTA運営委員会で話題に上がった「学年行事の実施について」
学年行事については、一律に「実施 可」「実施不可」という判断はいたしません。学年で学

年行事についてある程度話し合い、概要（内容、方法、時期 等）が決まり次第、学校に提案い
ただき、新型コロナウイルス感染症の状況、学校行事等を考慮して PTA 本部と学校で話し合い
の上、実施の可否を判断したいと思います。計画が上がったらまずは学校にお電話してください。
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